

Wolkersdorf: Erinnerungstafel enthüllt

Mehr als 70 Jahre nach den gewaltsamen Ereignissen – damals wurden rund 40 jüdische Mitbürger entrechtet und vertrieben – hat der Verein „Wolkersdorf 1938“ die Geschehnisse aufgearbeitet. Nach langwierigen Recherchen und Interviews mit Zeitzeugen wurde eine Dokumentation erstellt und eine viel beachtete Aus-

stellung ausgerichtet.

Mit der kürzlichen Anbringung einer Gedenktafel gegen das Verdrängen, am Basch-Haus, Hauptstraße 31, schließt sich jetzt der Bogen.



EVELINE MEISEL

Gedenken an die jüdischen Opfer von 1938